

Rhiz - Wo - BL . Jahr

Kerbejahrgang steht

NACKENHEIM (gm). - Die jüngst stattgefundene Mitgliederversammlung brachte - trotz geringer Mitgliederbeteiligung - erfreuliche Ergebnisse: Bei gesunder Kassenlage (so Kassiererin Margit Grub) ginge man guten Mutes in die kommenden Vorbereitungen zur Kerb 2000. Der im Laufe der Versammlung im Amt bestätigte Erste Vorsitzende, Markus Danner, konnte mitteilen, dass es für die Kerb 2000 wieder einen Kerbejahr-

gang gebe. Mit zirka 30 Personen sei dieser Jahrgang sogar sehr stark besetzt und man habe die berechtigte Hoffnung, dass die jungen Leute sich sehr stark für das heimische Brauchtum einsetzen werden.

Auch diese Tatsache sei durch die unermüdliche Vorarbeit von M. Grub zustande gekommen. So konnte Markus Danner bereits um 21 Uhr die Mitgliederversammlung schließen.